

Antrag Nr. 24-O-09-0046

CDU-Fraktion

Betreff:

Dringende Sanierung der L3017 Breckenheim - Abzweig Medenbach voranbringen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich bei Hessen Mobil mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass das Teilstück der L3017 vom Ende der Ausbaustrecke bis zum Abzweig Medenbach als-bald in einen ordnungsgemäßen und verkehrssicheren Zustand versetzt und grundhaft saniert wird. Eine Verbreiterung der bestehenden Fahrstreifen ist angebracht. Ein landstraßenbegleitender Radweg soll mitgeplant werden. Hilfsweise wird um Mitteilung gebeten, wann mit einer Sanierung zu rechnen ist.

Begründung:

Mit Bericht vom 15.12.2021 zu Beschluss Nr. 0098 vom 28.09.2021 hat der Magistrat mitgeteilt, dass Hessen Mobil den Abschnitt der L3017 zwischen Breckenheim und dem Abzweig Medenbach mit betrieblichen Mitteln in einem verkehrssicheren Zustand hält und die mittelfristige Aufnahme in das Straßenbau-programm des Landes Hessen vorgeschlagen. Der weitere Beschluss Nr. 0038 vom 04.05.2022 zur Einrichtung eines landstraßenbegleitenden Radweges in diesem Bereich wurde zudem mit Bericht des Magistrats vom 26.06.2022 nur unzureichend beantwortet. Mittlerweile planen die Städte Hofheim und Eppstein einen landstraßenbegleitenden Radweg von Bremthal nach Wildsachsen, an den ein Anschluss hergestellt werden kann.

Der Abschnitt der L3017 von Breckenheim zum Abzweig Medenbach ist mittlerweile in einem wesentlich schlechteren Zustand, als es die bereits sanierten Abschnitte nach Nordenstadt und Igstadt bzw. die L3018 von Medenbach zum Abzweig Langenhain gewesen sind, als diese grundhaft saniert wurden. In-zwischen ist der Straßenbelag noch schwerer beschädigt und eben nicht mehr in einem verkehrssicheren Zustand. In Anbetracht des temporär sehr hohen Verkehrsaufkommens bei Überlastung der BAB 3 ist es nicht zumutbar, diesen Zustand noch länger hinzunehmen.

Wiesbaden, 19.11.2024